

Bürgerinitiative

„DSL für Seifersdorf“ wächst

Die Bürgerinitiative „DSL für Seifersdorf“ besteht seit Ende Dezember 2005. Wenn dieser Anzeiger erscheint, wird sie sicher bereits mehr als einhundert Mitglieder aus den Ortsteilen Jahnsdorf, Leukersdorf und Seifersdorf vereinen.

Das Ziel der Initiative besteht darin, nach Möglichkeiten zu suchen, für alle Bürger bezahlbare Breitband-Internetanschlüsse bereitzustellen. Dafür arbeiten wir eng mit Politikern auf allen Ebenen und Anbietern, darunter vor allem der Deutschen Telekom, zusammen.

Ein kleiner Erfolg ist es, dass in Jahnsdorf ein Teil der Interessenten aufgrund der Erhöhung der Leitungs-Dämpfungsgrenze einen DSL-Anschluss erhalten konnte. Durch den öffentlichen Druck gelang es auch, die Deutsche Telekom dazu zu bewegen, Möglichkeiten des DSL-Ausbaus in Leukersdorf und Seifersdorf zu prüfen. Leider liegt das Ergebnis dieser Machbarkeitsstudie noch nicht vor. Damit die Ziele der Initiative erreicht werden können, benötigen wir jedoch die Unterstützung interessierter Bürger.

Wir rufen deshalb weiterhin auf, sich uns anzuschließen.

Wer sollte bei uns mitmachen?

Alle, die unzufrieden sind, weil sie Stunden damit verbringen, notwendige Updates auf ihren PC zu laden. Alle, die es ärgert, für weniger Leistung ein Vielfaches von dem zu bezahlen, was ein DSL-Anschlussinhaber zahlen muss. Alle, die es aufregt, wenn Sie in der Zeitung lesen, dass in Ballungsräumen bald Telefon, Rundfunk/Fernsehen und Internet über einen einzigen Anschluss zu moderaten Kosten angeboten wird und sie davon ausgeschlossen bleiben. Und nicht zuletzt alle, die als Gewerbetreibende oder Dienstleister gegenüber Mitbewerbern in versorgten Gebieten zum Teil erhebliche Nachteile in Kauf nehmen müssen.

Uns geht es nicht darum, unsere Gemeinde in der Öffentlichkeit in ein schlechtes Bild zu rücken. Wir leben und arbeiten gern hier. Ein beklagenswerter Zustand wird aber nicht besser, wenn man nicht darüber spricht. Er wird nur besser, wenn man sich für eine Änderung stark macht.

Wir wollen auch nicht die Existenz einer Antennengemeinschaft gefährden. Wer mit dem Internetanschluss über Satellit zufrieden ist und die damit verbundene erhebliche finanzielle Belastung nicht scheut, soll dabei bleiben.

Alle aber, die wie wir im Anschluss der Ortsteile an das Breitband-Internet einen Schritt zur Erhöhung der Attraktivität der Gemeinde für Investoren und ein Argument für junge Menschen, sich hier niederzulassen, sehen, sollten sich uns anschließen.

Neugierig geworden? Informieren Sie sich unter <http://dsl-fuer-seifersdorf.w3z.de> und nehmen Sie Kontakt auf: dsl-fuer-seifersdorf@web.de